

Die DeGEval-Standards

Die DeGEval-Standards legen die Anforderungen an die Qualität von Evaluationen fest.

Gute Evaluationen sind:

- nützlich,
- durchführbar,
- fair und
- genau.

Evaluationen können:

- Planungs-, Handlungs- und Entscheidungsprozesse unterstützen,
- Verbesserungsmöglichkeiten aufzeigen,
- evidenzbasierte Entscheidungen ermöglichen,
- Lernprozesse anstoßen,
- der Rechenschaftslegung dienen.

Die DeGEval-Standards repräsentieren ein gemeinsam von allen Mitgliedern getragenes Qualitätsverständnis.

Die Standards in der Kurz- oder Langfassung finden Sie als kostenlosen Download hier:
<https://www.degeval.org/degeval-standards/>



Jetzt Mitglied werden!

Die DeGEval – Gesellschaft für Evaluation e.V. – ist ein gemeinnütziger eingetragener Verein, der 1997 gegründet wurde.

Sie können als Einzelperson oder Institution Mitglied werden. Für Studierende bieten wir vergünstigte Konditionen an.

Jetzt neu: Lernen Sie die DeGEval im Rahmen einer Schnuppermitgliedschaft kennen!

Weiterführende Infos zu Beitritt und Mitgliedschaft in der DeGEval finden Sie auf unserer Website:

<https://www.degeval.org/ueber-uns/mitgliedschaft/>



Für Nachfragen steht Ihnen unsere Geschäftsstelle gerne zur Verfügung!

DeGEval – Gesellschaft für Evaluation e.V.

An der Trift 40
66123 Saarbrücken
www.degeval.org
info@degeval.org
Tel: +49 (0) 152 56 123078



Unsere Ziele:

- Professionalisierung von Evaluation
- Zusammenführung unterschiedlicher Perspektiven zur Evaluation
- Plattform für Information und Austausch über Evaluation

Gute Gründe für Ihre DeGEval-Mitgliedschaft

Sie können:

- kostenbegünstigt an unserer Jahrestagung und den Fachtagungen unserer Arbeitskreise teilnehmen.
- kostenbegünstigt unsere Weiterbildungsangebote nutzen.
- in einem Arbeitskreis und/oder in Ad-hoc-Gruppen mitwirken und so interessante Kontakte knüpfen, sich informieren und sich öffentlich präsentieren.
- kostenfrei Ihre Stellen- oder Projektausschreibungen in unserem monatlichen Mitglieder-Rundschreiben DeGEval...Mail sowie auf unserer Website platzieren.
- kostenfrei Ihre Weiterbildungsveranstaltungen über die Plattform www.eval-training.org bewerben.
- die Geschicke unseres Vereins mitbestimmen und aktiv an der Erarbeitung von Positionspapieren und Leitfäden mitwirken.

Sie erhalten:

- kostenfrei zweimal jährlich die Zeitschrift für Evaluation, die führende wissenschaftliche Fachzeitschrift zur Evaluation im deutschsprachigen Raum.
- ein Mitglieds-Logo zur Kennzeichnung Ihrer Unterstützung der DeGEval, das Sie z.B. für Ihre Geschäftskommunikation nutzen können.

Ihre Mitgliedschaft in der DeGEval signalisiert, dass Sie sich an den Standards der DeGEval orientieren und für die Qualität von Evaluationen einsetzen.

Meet and Greet

Wir sind die führende Plattform in Deutschland und Österreich zum Wissensaustausch, zur Professionalisierung und zur Vernetzung von Menschen aus Wissenschaft und Praxis im Themenfeld Evaluation.

Lernen Sie die Arbeit der DeGEval kennen!

Vorstand, Arbeitskreise und Ad-hoc-Gruppen bieten zahlreiche Anknüpfungspunkte für einen Austausch zum Thema Evaluation sowie methodischen und feldspezifischen Themen.

Die mehrtägige Jahrestagung findet regelmäßig im September statt. Dort erwarten Sie:

- interessante Fachvorträge und Praxisberichte,
- viele Gelegenheiten zum Austausch mit unterschiedlichen Akteur:innen aus dem Themenfeld Evaluation.

Darüber hinaus haben die einzelnen Arbeitskreise unterschiedliche Online- und Präsenz-Angebote für die Mitglieder, wie bspw.

- themenspezifische Fachtagungen und Publikationen,
- Stammtische und weitere Austausch- und Vernetzungsmöglichkeiten.

Aktuelle Termine finden Sie auf unserer Website unter: <https://www.degeval.org/veranstaltungen/>



Wer sind unsere Mitglieder?

Derzeit hat die DeGEval rund 800 Mitglieder. Darunter sind ca. 200 Institutionen aus Wirtschaft, Wissenschaft und Forschung sowie ca. 600 persönliche Mitglieder.

Unsere Mitglieder kommen aus wirtschafts- und sozialwissenschaftlichen Forschungseinrichtungen, Hochschulen, Unternehmensberatungen und Politikberatungsunternehmen sowie Ministerien, Verwaltungen und Ressortforschungseinrichtungen. Alle relevanten Disziplinen und Professionen der Evaluation sind bei uns vertreten.

Unser Verein repräsentiert die Vielfalt des Themenfelds Evaluation:

Evaluationsexpert:innen und Neueinsteiger:innen, Auftraggebende und Auftragnehmende von Evaluationen sowie Interessierte aus den verschiedensten Themenfeldern in Deutschland und Österreich nutzen unsere Angebote für Wissengewinn, Austausch und Vernetzung.